

# *Le président bolivien exhorte les paysans à apprendre des langues pour obtenir des bourses à l'étranger*

---



La Paz, 19 avril (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales a exhorté les paysans à encourager leurs enfants à étudier une langue étrangère, pour avoir ainsi plus de possibilités d'obtenir des bourses et d'étudier dans les universités à l'étranger. Il a signalé que seul 1 ou 2% des Boliviens qui obtiennent des bourses pour étudier à l'étranger sont issus des classes paysanne et ouvrière.

Le président a expliqué que si les professionnels boliviens veulent aller se perfectionner ailleurs, ils doivent connaître l'anglais, le français ou le chinois, par exemple.

Lors d'un rassemblement massif dans la localité de Shinahota, il a expliqué que la majorité des enfants des paysans, des ouvriers, des travailleurs ne peuvent pas accéder à des bourses car ils ne parlent pas l'anglais ou une autre langue étrangère.

Evo Morales a confirmé que chaque année une centaine de professionnels boliviens seront envoyés dans les meilleures universités du monde afin de se spécialiser dans plusieurs secteurs.

Evo Morales a aussi précisé que l'unique condition est de travailler en faveur du développement scientifique du pays andin.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20926-le-president-bolivien-exhorte-les-paysans-a-apprendre-des-langues-pour-obtenir-des-bourses-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**